



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Le report des Jeux d'hiver de l'Arctique de 2022 est une sage décision compte tenu des risques sanitaires encourus, selon l'ARK

Kuujuuaq, le 3 mars 2021 - Bien que déçue, l'Administration régionale Kativik appuie la décision de reporter les Jeux d'hiver de l'Arctique qui devaient avoir lieu à Wood Buffalo en Alberta du 6 au 12 mars 2022.

L'ARK partage la frustration des athlètes, des entraîneurs et des organisateurs de l'équipe Nunavik-Québec qui, pour la deuxième fois en moins d'un an, doivent faire face à un revers causé par la pandémie de COVID-19 qui a également forcé l'annulation l'an dernier des Jeux d'hiver de l'Arctique 2020 à Whitehorse, au Yukon. L'ARK encourage tous ceux qui sont impliqués dans l'événement à poursuivre leur travail de préparation des jeunes du Nunavik pour les Jeux de Wood Buffalo qui auront lieu à une date ultérieure.

Le Comité international des Jeux d'hiver de l'Arctique a expliqué qu'il devait évaluer les risques pour la santé et la sécurité des participants, des entraîneurs, des bénévoles, du personnel, des spectateurs et des résidents de la communauté hôte, sachant que la pandémie constituerait un obstacle majeur à leur capacité de vivre une expérience enrichissante.

Environ 60 athlètes des villages des côtes des baies d'Hudson et d'Ungava étaient sur le point de commencer les essais compétitifs en vue des Jeux. Au Nunavik, ces événements comprennent les jeux d'été, les sports arctiques, les compétitions de raquettes, le tennis de table, le badminton ainsi que des activités culturelles. Les essais régionaux seront organisés plus tard, car les athlètes et les entraîneurs attendent patiemment la décision du Comité international qui déterminera quand les Jeux auront finalement lieu.

Le Comité international des Jeux d'hiver de l'Arctique et la *Wood Buffalo Host Society* ont déclaré qu'ils allaient déterminer une date appropriée pour la tenue des Jeux et en faire l'annonce sous peu.

– 30 –

Service des communications
Administration régionale Kativik
Tél. : (819) 964-2961, poste 2358
media@krg.ca

L'Administration régionale Kativik est une organisation publique non ethnique créée en 1978, en vertu de la Convention de la Baie-James et du Nord québécois. L'organisation a compétence sur près de l'ensemble du territoire du Québec au nord du 55^e parallèle dans les secteurs tels que les affaires municipales, les transports, l'environnement, les services policiers, l'emploi, la formation et le soutien du revenu, les services de garde à l'enfance, les ressources renouvelables, l'aménagement du territoire, la sécurité civile et le développement économique.